

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 27 septembre

Son Honneur le Maire H.-A. Ekers occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins Payette, Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, Bumbray, Gallery, Lavallée, L.-A. Lapointe, Stearns, Lévy, Leclaire, N. Lapointe, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Marin, Lévesque, Guay, David et Roy.

REQUETES, ETC.

1.—De la "Amherst Park Land Co.", demandant que soient exécutées des améliorations dans le parc Amherst.

2.—De la "Bell Telephone Co.", à l'effet d'ouvrir la rue Fulford.

Renvoyées à la Commission de la Voirie.

3.—De M. L.-J. Goffette, se plaignant d'une certaine construction sur la rue Latour.

4.—De MM. E. Blanchard et G.-W. Faust, demandant la permission d'ouvrir des cours à bois; et de M. C. Giguère, à l'effet d'ériger une machine à vapeur.

5.—De l'Association des Architectes, demandant la nomination d'un inspecteur d'installations électriques.

6.—De M. Geo.-E. Owens, au sujet de la fumée.

Renvoyées à la Commission des Incendies et de l'Éclairage.

7.—De la "Titus Fitzgerald Co.", offrant de vendre à la Ville de l'eau provenant de puits artésiens.

Renvoyée à la Commission de l'Aqueduc.

8.—Du service des Postes, se plaignant de certains agissements d'un constable.

Renvoyée à la Commission de Police.

9.—Du "Board of Trade", de Montréal, au sujet des fils aériens.

Renvoyée à la Commission spéciale *re* conduits souterrains.

10.—De M. le président de la Commission de la Voirie, répondant à certaines questions posées par le Conseil au sujet des dalles "Créolite."

11.—De l' "Independent Order of Odd Fellows," remerciant le Conseil de sa courtoisie.

12.—De Son Honneur le Maire, relativement au pavage posé dans le haut de la rue St-Denis.

Déposées aux archives.

13.—M. l'échevin Lévy pose certaines questions au Département en Loi avec prière de répondre pour la prochaine réunion du Conseil.

14.—M. l'échevin Robinson pose une question au Département en Loi et le prie de répondre pour la prochaine réunion du Conseil.

AVIS DE MOTION

15.—De M. l'échevin Nault, à l'effet d'amender le règlement No 197 *re* ordures ménagères, etc.

ACTES

16.—Contrat entre la Cité de Montréal et la Compagnie de l'Hôtel Windsor.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin N. LAPOINTE, il est

Résolu: Que ledit acte soit approuvé et que Son Honneur le Maire et le greffier de la Cité soient autorisés à le signer au nom de la Ville.

17.—Contrat entre la Cité de Montréal et Thomas Robertson & Co.

Ordonné: De le renvoyer au Département en Loi, avec instructions d'y insérer une clause pourvoyant à l'annulation dudit acte au cas de substitution ou de mutation.

18.—Contrat entre la Cité de Montréal et L. Giguère.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held the 27th of September.

His Worship the Mayor H. A. Ekers, Esq., in the chair.

Present: Aldermen Payette, Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, Bumbray, Gallery, Lavallée, L. A. Lapointe, Stearns, Lévy, Leclaire, N. Lapointe, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Marin, Lévesque, Guay, David and Roy.

PETITIONS, ETC.

1.—From Amherst Park Land Co., asking that improvements be made in Amherst Park.

2.—From Bell Telephone Co, for permission to open Fulford street.

Referred to Road Committee.

3.—From L. J. Goffette, complaining of a certain building on Latour street.

4.—From E. Blanchard and G. W. Faust, to open wood yards; and from C. Giguère, to erect a steam engine.

5.—From Architects' Association, asking that an electrical inspector be appointed.

6.—From Geo. E. Owens, anent the smoke nuisance.

Referred to Fire and Light Committee

7.—From Titus Fitzgerald Co., offering to sell water to the City from artesian wells.

Referred to Water Committee.

8.—From Post office Department, complaining of a certain action on the part of a constable.

Referred to Police Committee.

9.—From Montreal Board of Trade, on the question of overhead wires.

Referred to special Committee on underground conduits.

10.—From chairman Road Committee, replying to certain questions put by Council *re* creolite flags.

11.—From Independent Order of Odd Fellows thanking Council for courtesies extended.

12.—From His Worship the Mayor, anent the pavement laid on upper St. Denis street.

Filed of record.

13.—Ald. Lévy put certain questions to the Law Department for replies for the next meeting of Council.

14.—Ald. Robinson put a certain question to the Law Department for a reply for the next meeting of the Council.

MOTION.

15.—By Ald. Nault, to amend By-law No. 197 *re* house offal, etc.

DEEDS.

16.—Agreement between the City of Montreal and the Windsor Hotel Company.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. N. LAPOINTE, it was

Resolved: That said deed be approved of and that His Worship the Mayor and the City clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

17.—Agreement between the City of Montreal and Thomas Robertson & Co.

Ordered: To be referred to the Law Department with instructions to insert a clause therein providing for the annulment of said deed in case of substitution or mutation.

18.—Agreement between the City of Montreal and L. Giguère.